

Capturan a dos menores por robo en *mall castreño*

Hecho se produjo el martes 20 en el patio de comidas del centro comercial Paseo Chiloé.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Acasi una semana del robo con violencia que afectó a dos menores de edad en el patio de comida del Mall Paseo Chiloé y que dejó a uno de ellos con lesiones de carácter grave, personal de la Segunda Comisaría de Carabineros de Castro logró la detención de dos personas que habrían estado implicados en el hecho.

Cerca de las 18.30 horas del martes pasado se produjo la agresión en el centro comercial, ocasión en la que dos menores golpearon a otros dos, quitándole las pertenencias a uno de ellos, el que resultó gravemente herido, al sufrir una fractura de mandíbula, por lo que fue ingresado al Hospital Augusto Riffart.

Tras ello, se logró la captura de dos personas que a través de la plataforma Marketplace de Facebook estaban comercializando una de



LAS DILIGENCIAS PERMITIERON ENCONTRAR LAS ESPECIES SUSTRAÍDAS.

15 y

16 años tienen los adolescentes detenidos por personal de Carabineros.

las especies sustraídas, mientras que personal especializado de la unidad policial seguía con la indagatoria para dar con los responsables del hecho lo que se produjo en las últimas horas.

Francisco Torres, jefe de la Segunda Comisaría de Castro, indicó que "en horas de la mañana (ayer), tras diligencias realizadas por la

Sección de Investigación Policial (SIP) y por instrucción del Juzgado de Garantía, se concretó la detención de dos adolescentes de 15 y 16 años que participaron en el robo con violencia que afectó a dos menores de edad en el Mall Paseo Chiloé ocurrido el 20 de enero".

Además, el mayor sostuvo que "ambos detenidos van a pasar a control de detención el día de mañana (hoy) y también en estas diligencias realizadas por personal de la SIP se logró la recuperación de las especies sustraídas".

Del mismo modo, el oficial añadió que "es importante destacar el profesionalismo demostrado por el

personal de la SIP al lograr identificar rápidamente a estos sujetos y, obviamente, en coordinación con el Ministerio Público y el tribunal de garantía concretar su detención".

Este hecho generó una serie de reacciones, incluso el concejal Jorge Bórquez (UDI) afirmó que espera tratar el tema en el concejo municipal, sobre todo por la responsabilidad que tendría el centro comercial en este delito. La idea del edil es oficializar a la Segunda Comisaría de Carabineros para comprobar cuál fue el funcionamiento de los guardias de *mall* de propiedad del grupo puertomontino Pasmar en este caso. ☉